

**GEORGE BORDACHAR:**

# "Barrio centro sur requiere de su propio Centro de Salud Familiar"

**Polémica por posible traslado.** Manifestó que Cesfam Central de Freire, debe permanecer en el mismo sector, entregando sus servicios a los vecinos.

**CURICÓ.** Su decidida voluntad y fuerte compromiso de gestionar un nuevo Cesfam para el barrio centro sur de la ciudad, sin despojar a los vecinos del sector de Freire de su Centro de Salud Familiar, trasladándolo a dependencias del ex Hospital de Emergencia, dio a conocer el candidato a alcalde por Curicó, George Bordachar. El exconsejero regional y actual candidato a ocupar la conducción de la comuna, manifestó que luego de las declaraciones efectuadas por autoridades municipales de trasladar el Cesfam Curicó Centro de Freire al edificio del ex Hospital de Emergencia, ha decidido dar a conocer su posición con respecto a esta determinación.

## NUEVO CEFAM

"Las autoridades actuales del Municipio han sido claras en señalar que el Cesfam Freire será trasladado y que el nuevo alcalde que asumirá en diciembre se encargará de implementarlo, por lo que deseo entregar mi posición, de ser elegido para el cargo. El barrio centro sur requiere de su propio Centro de Salud Familiar, por lo que he comprometido asumir la res-



Candidato a alcalde George Bordachar, manifestó su decisión de trabajar por un nuevo Cesfam, en dependencias del ex Hospital de Emergencia.

ponsabilidad de gestionar ante las autoridades de salud, la puesta en marcha de un nuevo Cesfam en dependencias del ex Hospital de Emergencia en San Martín y Chacabuco", expresó George Bordachar. Dijo el exconsejero que desde que estuvo integrando el Consejo

Regional del Maule, ha tenido la certeza que seguridad y salud son los temas que requieren mayor urgencia en la comunidad curicana. Por ello, agregó, es que apoyó con mucha decisión un nuevo Cecosf en el sector Prosperidad, iniciativa anhelada por la comunidad y que recién

ahora después de varios años está viendo la luz, debiendo este mes pasar al consejo regional para su aprobación definitiva.

## EX HOSPITAL

El candidato a alcalde aseguró que en las dependencias del antiguo hospital, existen sectores

que solo falta implementarlos con la mejor tecnología para hacer funcionar allí el Cesfam más moderno de la provincia, una iniciativa que asumirá totalmente.

"Ya estamos trabajando en esta idea y hace un tiempo atrás, tuvimos con el diputado Hugo Rey una sesión de trabajo con el exministro de Salud, Enrique Paris y hubo un compromiso de priorizar la salud en la ocupación del edificio del exhospital", indicó. Destacó además que existe la

necesidad de apoyar con mucha fuerza a los adultos mayores en materia de salud por lo que se debe instalar un centro de geriatría de primer nivel, como también apoyar a los curicanos con las dificultades mentales que han aparecido luego de la pandemia. A ello debe sumarse un centro de atención de urgencia al estilo de una posta central, una gran aspiración de los sectores poblacionales como Caupolicán, John Kennedy, Guaiquillo, Libertad, Portales, Santa Inés, Magisterio, Electrificación, Iansa y Vínicas Patrias,

"Tenemos que innovar en salud y abocarnos al aumento de las atenciones con más personal,

mayor dedicación y una eficiente tecnología. Tenemos mucha gente que espera tratamientos de caderas, piernas y dolencias sin poder atenderse. Para ello hay que innovar con convenios con diversas clínicas como las de Universidades, traer profesionales y realizar algunas acciones que ayuden a descongestionar el Hospital, que ahora es de carácter provincial y que puede hacerse pequeño", destacó el exconsejero regional.

## CEFAM CENTRAL

Bordachar expresó que la gente del barrio donde está el actual Cesfam Freire, está con el temor de su traslado al ex Hospital de Emergencia, decisión que ya fue informada por autoridades municipales y que su compromiso, de ser elegido alcalde, es que ese Centro de Salud Familiar no se moverá del lugar donde está.

"Los vecinos de las poblaciones que atiende el Cesfam Freire requieren de sus valiosos servicios y por ello mi compromiso como alcalde, es que ese Centro de Salud Familiar seguirá donde hoy se encuentra funcionando en beneficio de esa comunidad", terminó señalando el exconsejero.